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ＪＲ肥薩線の鉄道復旧合意に伴う八代市長コメント 
 

     

この度の基本合意については、熊本県をはじめとする沿線関係自治体で「鉄

道での復旧」を求め続けてきたことがようやく実を結んだものであり、大変あ

りがたく思っております。 

復旧方針について協議を重ねてこられた国・県をはじめ「鉄道での復旧」を

ご決断いただいた JR九州に感謝申し上げます。 

運行再開までには、まだまだ時間を要すると思いますが、引き続き沿線関係

自治体で一丸となり、機運醸成に向けた取組を進めてまいります。 

特に、JR九州が懸念を示しておられる日常利用の創出に対しては、復旧後

の持続可能性を高めるためにも、通勤・通学での利用促進やマイレール意識の

醸成など、地元としても積極的な取組が必要であると考えております。 

 

令和 ６年 ４月 ３日 

八代市長 中村 博生 
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